W.U.T.

10.9.08

Antrag

Im Zusammenhang mit der Neubebauung von Pfleghofstraße 4/1-6 und 6/1 und des geplanten Fußwegs auf der Stützmauer zur Mühlstraße beantragen wir zu prüfen ,ob eine Fußgängerbrücke im Bereich Schulberg über die Mühlstraße zur Germanenstaffel machbar ist.

Dies wäre für die Bewohner vom Österberg eine ideale fußläufige Verbindung zur Innenstadt "ohne dass eine Straße mit Ampelregelung überquert werden müsste. Auch könnte diese Verbindung den etwas ungepflegten Bereich bei der Germanenstaffel aufwerten.

Sofffried Sehr